

Anwesend: Rafael Götti (RG), Andreas Züger (AZ), Michael Neunert (MN), Merlin Batzill (MB), Holger Hippke (HH), Johannes Suter (JS), Lukas Schrittwieser (LS), James Guthrie (JG) - Protokollant

Abwesend: Ismail Morgeneegg (IM), Michael Wirth (MW), Petros Papadopoulos (PP)

Genehmigung Protokoll: Der Protokoll der letzten Sitzung wird grossmehrheitlich genehmigt.
Mitteilungen:

Präsidium - RG:

RG und Fabian Brun haben der Hütte des ESWE besucht, er sieht gut aus, hat sogar ein Whirlpool. Eine Sitzung bezüglich ESWE hat schon stattgefunden, Cityrally wird sich wahrscheinlich am Dienstag statt Freitag stattfinden.

Quästur - IM:

Abwesend.

Hopo ITET - LS:

PVK assistentensuche läuft, bis Ostern sollten alle Assistenten schon besorgt sein.

Hopo MAVT - MN:

Einladungen für Student Meets Lab sind gemacht worden, werden Heute noch verschickt.

Kultur - MB & JS:

Mit dem Stab VS wird verhandelt. Der Stab VS wollen dass wir Bewilligungen für alle events beantragen. Europapark ist alles ausgebucht, sollte im Nächsten Semester evtl. ausgebaut werden.

ER - AZ:

Kontakt - Anmeldungen sind offen Seit Montag. Bombardier Sponsort dem Semester End Event.

AZ Schaut wegen ein Sponsor für Student Meets Lab (Neue version von Student Meets Prof.)

OBIS haben ein Sponsor für dem Absolventenparty gefunden.

Information - JG:

T-Shirts sind angekommen, sonst läuft alles beim Merchandising.

Hat an PostFinance E-Finance gearbeitet - ist fertig, will ein beta-version des kassensystems nach Ostern präsentieren können (für T-Shirt Verkauf).

Infrastruktur - HH:

HH, RG und MB hatten eine Sitzung mit Herr Hoffmann (Hausdienst CAB): Der Gondel bleibt vorübergehend in sein Platz (es gibt aber keine feste Zusage)und wird dementsprechend über den Osterferien verbessert (gestrichen usw.), Glasensorgung macht grosse Kosten für dem Hausdienst, welches nicht ganz Optimal ist.

HH hat 3 Kassen bestellt.

HH hat Striker, Falken, Schützengarten angerufen:

Striker: 1.10CHF pro 0.33 inkl. Lieferung und Abholung.

Falken: Wollen nichts Telefonisch abmachen, HH hat eine Sitzung mit dem

Schützengarten: Werden nochmals angerufen.

Es bricht sich eine Unterhaltung bezüglich Bierwerbung im Blitz aus.

Morgen gibt's ein Termin mit Dosim, dort wird verhandelt ob zweimal wöchentlich feucht aufgenommen wird und zu bessere Zeiten (ab Besten am Morgen).

Diskussion:

Mündliche Protokolle:

JG erklärt: es hat sich jemanden gemeldet der eine Mündliche Prüfungsprotokoll Verwaltungstool machen will. Die Frage ist jetzt was die genauere Anforderungen sind. Zuerst muss auch entschieden werden ob der SPOD die ganze Aufgabe übernimmt.

MB ist gegen SPOD Lösung, da es sein kann dass der Dienst nicht so ist wie wir das wollen.

MN hat die gleiche Meinung. MB erwähnt dass es ein SW Drucker gibt, welches evtl. dafür verwendet werden kann. MN und RG treffen sich mit dem SPOD Heute Abend damit es geklärt wird. MN und JG treffen sich um die Anforderungen zu bearbeiten.

Gesellschaftsspiele:

RG Erklärt: Eine ecke im Aufenthaltsraum zum Gesellschaftsspiele spielen. Es wird (falls nötig) im Budget vom Infrastruktur aufgenommen da die Beträge klein sind.

Varia:

RG teilt mit: FR/UK/DK Wochenende befindet sich am gleichen Wochenende als dem AMIV-Ball, er schlägt vor dass die HoPo Leute früher anfangen Leute zu suchen für dem Wochenende.

Es wird draussen zum abendessen grilliert.